

DECLARACIÓN

Las Bancadas Parlamentarias del Frente Amplio manifiestan su preocupación respecto de la situación de Carol, quien padece un cáncer terminal y se encuentra privada de libertad e internada en el Hospital Pereira Rossell.

Solicitamos a la Justicia que por motivos estrictamente humanitarios y atendiendo estándares internacionales mínimos de tratamiento de personas privadas de libertad con enfermedades terminales, se proceda a suministrarle un trato adecuado a sus condiciones críticas de salud, continuando su tratamiento en su domicilio, junto a su familia e hijos.

Montevideo, 28 de mayo de 2019